

VOLKSBAU LEGT GRUNDSTEIN FÜR BEZAHLBAREN WOHNRAUM IN NÜRNBERG

Am 26. November 2019 war es soweit, die Volksbau legte den Grundstein für das Neubauprojekt Quartier Maximilian im Nürnberger Stadtteil Gostenhof.

Anwesend waren Mitglieder der UmweltBank AG als Finanzierungspartner, die Tochtergesellschaft UmweltProjektAG als Mitgesellschafter sowie die Geschäftsleitung und Mitarbeiter der pro.b Unternehmensgruppe, verantwortlich für Projektentwicklung und Umsetzung des Bauvorhabens. Weiter die für die Entwurfsplanung verantwortlichen Architekturbüros Planbar 3, WOCAA und pro.b Architektur aus Berlin und Tobias Weigel aus Nürnberg sowie die Baufirmen, insbesonde-

re unser Rohbauer Fallert & Schmidt, Fa. Michael Reithelshöfer für die Erdarbeiten und Implemia für die Verbauarbeiten.

Mit der Grundsteinlegung startet das erste Projekt dieser Art in der Heimatstadt der UmweltBank in die nächste Phase. Tiefgarage und Untergeschoss sind fertiggestellt, jetzt beginnen die Arbeiten an den oberirdischen Geschossen. Es entstehen dort 12 Mietwohnhäuser mit 138 Wohnungen sowie 4 Gewerbeeinheiten, insgesamt ca. 13.000 m² vermietbare Fläche.

WIR DANKEN AN DIESER STELLE ALLEN BETEILIGTEN FÜR DIE BISHER GELEISTETE ARBEIT!

